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 El Director Ejecutivo saluda atentamente a los Miembros y, para su información, 

adjunta una comunicación del Gobierno del Brasil que solicita que sea distribuido a los 

Miembros de la Organización y a los Sherpas del Grupo Operativo público-privado del 

café.  
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 REPRESENTACIÓN PERMANENTE DEL BRASIL ANTE LAS 

ORGANIZACIONES INTERNACIONALES CON SEDE EN LONDRES 
 
 

Rebraslon-046/2021 
 
La Representación Permanente del Brasil ante las organizaciones internacionales con sede en 
Londres saluda atentamente a la Organización Internacional del Café (OIC) y tiene el honor de 

referirse a las deliberaciones que están teniendo lugar en el Grupo de Trabajo sobre el futuro del 
Acuerdo, en concreto las relativas a la integración del sector privado en la Organización. 
 

Brasil quisiera otorgar reconocimiento a los avances efectuados en las negociaciones hasta el 
momento. Pensamos que las negociaciones actuales de un nuevo acuerdo ofrecen una 
oportunidad extraordinaria de modernizar la Organización, que hoy en día sufre la falta de un 

propósito claro. Tenemos el desafío de conferir más realismo a la labor de la OIC mediante la 
incorporación del sector privado, que forma parte de toda la cadena cafetera, desde la producción 
al comercio y desde la industrialización al consumo y la comercialización. 

 
La propuesta del Brasil es que se permita integrarse en la Organización no sólo a asociaciones 
que representen empresas privadas, sino también a representantes de la sociedad civil, tales 

como organizaciones no gubernamentales, miembros del mundo académico, instituciones 
financieras y organizaciones de las Naciones Unidas. Excluiríamos, por tanto, a las empresas 
privadas individuales, para evitar que las corporaciones impongan sus planes particulares a la 

OIC. Al estar representados por asociaciones, los planes de cada uno de los interesados se 
diluirían en un plan de la asociación y, más aún, en un plan del sector privado en conjunto. 
 

Tener presente al sector privado en la Organización permitirá un diálogo fructífero y permanente 
con los gobiernos que podrá aumentar el alcance de la organización. La presencia de ese sector 
contribuiría a formar consenso en cuanto a cómo abordar problemas que no sólo afectan a toda 

la cadena, sino también a los Miembros individuales. La OIC seguiría siendo una Organización 
intergubernamental, pero se ocuparía de asuntos que no son sólo del sector público, sino de todo 
el sector cafetero. Para afiliarse, las asociaciones e instituciones de la sociedad civil deberán 

estar patrocinadas por un país Miembro y aprobadas por el Consejo. 
 
Brasil considera que ese es la única manera de proceder en un entorno democrático y de libre 

mercado. Brasil tiene la convicción de que habrá que actuar dentro de los límites del mercado 
libre. Volver a un sistema anticuado de cuotas representaría una intervención indeseable de 
carácter gubernamental en el mercado. El mercado libre, sin embargo, puede crear distorsiones, 

como todos sabemos.  Es el deber de los países Miembros identificar esos desequilibrios y, para 
abordarlos, colaborar incansablemente con otros Miembros, así como con el sector privado y 
representantes de la sociedad civil. 
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Por lo que respecta al Grupo Operativo público-privado del café, Brasil quisiera, una vez más, 
manifestar su satisfacción con los resultados logrados hasta el momento. Quisiéramos 
aprovechar la oportunidad para agradecer a todos los que lo integran la dura labor realizada y la 

dedicación a construir un mundo mejor y más equitativo. Quisiéramos también reiterar nuestra 
gratitud a los organismos de desarrollo de Alemania y Suiza por el apoyo prestado. 
 

Creemos que los grupos actuales están abordando cuestiones que afectan a todos los Miembros, 
y también a todo el sector, tales como las que constituyen los factores ASG (factores ambientales, 
sociales y de buen gobierno). Tales cuestiones tienen que ser abordadas de forma sistemática y 

no sólo por medio del presente ejercicio del Grupo Operativo. Tienen que estar de forma 
permanente en el programa de la OIC, y también, esperemos, en el programa interno de cada uno 
de sus Miembros. Es nuestra opinión que todo interesado, sea productor o tostador, tendrá que 

adherirse, tarde o temprano, a esos principios, si quiere responder a las expectativas de los 
consumidores de todo el mundo. 
 

No obstante, Brasil comprende que algunos de los problemas que afectan a los países 
productores, tales como el de garantizar un precio justo para el café verde y el del acceso justo 
al mercado mundial, no han sido de momento debidamente abordados por el Grupo Operativo. 

 
Reconocemos que la labor del Grupo Operativo público-privado del café está sólo en sus etapas 
iniciales. Hasta el momento ha demostrado su funcionalidad y atraído a países Miembros, el 

sector privado y organizaciones del tercer sector y organismos de las Naciones Unidas para que 
tomen parte en debates constructivos. Es nuestra opinión que el Grupo Operativo deberá quedar 
consagrado en el nuevo acuerdo, en calidad de una sección operativa de la Organización que la 

ayudará a que lleve a cabo su labor. Sólo por medio de esa sección podrá la Organización abordar 
muchos de los problemas que son comunes a toda la cadena de café. 
 

Brasil está seguro de que las negociaciones relativas a la renovación del acuerdo están 
encaminándose hacia un resultado positivo y de beneficio mutuo, y que llevarán pronto a un 
consenso en todos los restantes temas de debate. Es nuestra esperanza que las deliberaciones 

actuales puedan concluir en los próximos meses, antes de que finalice este año. 
 
Brasil solicita que tengan la amabilidad de distribuir esta Nota entre los países Miembros y la 

hagan llegar también a los sherpas del Grupo Operativo. 
 
La Representación Permanente del Brasil ante las organizaciones internacionales con sede en 

Londres aprovecha la oportunidad para reiterar a la Secretaría de la Organización Internacional 
del Café la seguridad de su más alta consideración. 
 

Londres, 16 de agosto de 2021 
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